
Nous sommes locataires sur Olivier Maurault depuis bientôt 20 ans. 
-Avec le CEGEP Ahuntsic à côté, le stationnement est déjà difficile, 
voir très difficile le mardi et le mercredi ( nettoyage de rues) 
-La rue Louvain est utilisée pour le stationnement des HLM (coin Christophe 
Colomb-Louvain) ainsi que pour les gens qui habitent sur Louvain. 
-Est-ce que des zones avec permis seront ajoutées? et les citoyens devront 
encore payés... 
 
Un projet de 1000 unités de plus va empirer la situation du stationnement. 
De toute évidence, il y aura des stationnements dans le projet, mais à quel 
prix? et combien? 
 
Avoir un nombre d'unités plus élevé par hectare que celui du Plateau, 
c'est vraiment particulier et ce n'est pas un avantage et une amélioration 
pour le quariter. 
 
Très peu d'espace vert est prévu. C'est vraiment dommage. 
 
Un espace «parc à chiens» serait vraiment bien pour les citoyens. Les plus 
près sont au parc Ahuntsic, Fleury coin Papineau et Christophe Colomb coin 
Jarry. C'est trop loin pour en profiter régulièrement. . C'est également 
une opportunité pour que les gens du quartier prennent connaissance. 
 
Les utilisateurs des parc à chiens socialisent et ça fait du bien aux 
humains autant qu'aux chiens. 
 
J'espère que plusieurs aspects de votre plans seront reconsidérés en 
pensant aux gens qui habitent déjà le quartier. 
 
Ann-Renée Garneau 
	


